

Ressort: Gesundheit

Zahl der ausländischen Ärzte in der Schweiz steigt rasant an

Bern, 22.10.2012, 14:09 Uhr

GDN - Die Zahl der ausländischen Ärzte in der Schweiz steigt rasant an: Im Jahr 2011 besaßen gut 8.000 Humanmediziner ein ausländisches Diplom. Dies sind 26 Prozent der in der Schweiz tätigen Ärzte, wie die Ärzteverbindung FMH mitteilte.

Demnach hatten im Jahr 2003 lediglich 16 Prozent der Ärzte in der Schweiz ein ausländisches Diplom. Die Eidgenossenschaft hat nach Angaben von FMH-Präsident Jacques de Haller durch den Zuzug der ausländischen Ärzte Ausbildungskosten in Milliardenhöhe gespart. "Hätte die Schweiz die gut 8.000 ausländischen Ärzte selbst geschult, hätte dies mehr als vier Milliarden Franken gekostet", so de Haller.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-971/zahl-der-auslaendischen-aerzte-in-der-schweiz-steigt-rasant-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com